
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

No passado dia 2 de Setembro de 2014, em Évora, um cidadão, vítima de doença súbita,

faleceu sem que, ao mesmo, tivesse sido disponibilizada resposta adequada, através dos

serviços da VMER existente no Hospital do Espírito Santo de Évora que, nesse momento, se

encontraria inoperacional, devido à falta de recursos humanos.

Esta circunstância é recorrente no distrito de Évora acontecendo que, em alguns dos casos

conhecidos, as vítimas faleceram sem lhes ter sido prestada assistência diferenciada e

atempada, através dos serviços da VMER.

Em todas as situações anteriores, apesar da, atempada e qualificada, assistência prestada,

pelos elementos das diferentes corporações de bombeiros envolvidas, a realidade é que a

inoperacionalidade da VMER poderá ter sido um elemento crítico e decisivo na fatal

consequência para os cidadãos da situação crítica que determinou a sua morte.

Esta situações – pela frequência com que ocorrem no distrito de Évora, pela incapacidade

revelada na sua prevenção e pela gravidade das suas consequências para as pessoas

envolvidas – são intoleráveis e não podem voltar a verificar-se. Até porque, a qualidade dos

serviços prestados pelos profissionais que exercem a sua actividade na VMER de Évora é

reconhecida e valorizada pela população que servem, de forma inexcedível.

Assim ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer, através de

V.Exa., ao Senhor Ministro da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

Quais as indicações dadas, desde 1 de Setembro de 2013, pelo Ministério da Saúde, à

Administração Regional de Saúde do Alentejo e/ou ao Conselho de Administração do

Hospital do Espírito Santo de Évora no sentido de prevenir situações de inoperacionalidade

da VMER localizada em Évora, decorrentes da falta de recursos humanos?

1.

Quais os procedimentos concretizados, desde 1 de Setembro de 2013, pela Administração

Regional de Saúde do Alentejo e pelo Conselho de Administração do Hospital do Espírito

Santo de Évora no sentido de prevenir situações de inoperacionalidade da VMER localizada

naquele hospital, decorrentes da falta de recursos humanos?

2.

Quais os procedimentos que o Ministério da Saúde irá assumir, no sentido de dar a garantia3.



absoluta, aos cidadãos residentes no distrito de Évora, de que a VMER localizada em Évora

não voltará a registar situações de inoperacionalidade decorrentes da falta de recursos

humanos?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 4 de Setembro de 2014

Deputado(a)s

BRAVO NICO(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Header[0]: 
	btnSeguir[0]: 

	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 2364
	txtLegPergunta[0]: XII
	txtSessaoPergunta[0]: 3

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2014-09-05
		2014-09-05T13:22:53+0100
	Jorge Machado (Assinatura)



	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Inoperacionalidade da VMER de Évora
	txtDestinatario[0]: Min.  da  Saúde

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 
	Info[0]: 
		2014-09-05T00:08:22+0100
	Bravo Nico (Assinatura)


		2014-09-05T14:33:32+0100
	Florinda Veiga


	txtSerial[0]: 78005_257
	txtFolio[0]: 25088





